
1415 令和３年７月号令和３年７月号

貴重な意見ありがとうございます。貴重な意見ありがとうございます。

◆表紙について
・新たな子育て支援事業と表紙の写真の関係性がわからない。
・｢広くなった」とあるが、写真の角度的に広さがいまいち伝わらないと思う。
・新型コロナウイルス感染対策の観点から親御さんはマスクを着用されているが、お子様がマスクを着用
　していない、できないことに予防対策の難しさを改めて考えさせられた。
・温かい雰囲気が出ていて良かった。
・舟形の担い手よ、たくましく育ってほしい。
・新しい施設の中が見られて良いと思った。

◆定例会概要、質疑応答、特別委員会概要、質疑応答について（2～6ページ）
・的外れな質問かもしれないが、各質問された議員さんの名前が記されない所が気になった。
　選挙で選ばれた、どなたがどんな質問をしているのかわかると次の選挙への参考になるし、町内でも会
　話しやすいと思った。但し、過去の経緯もあると思うので、気になさらず結構である。
・大事なポイントを色分けし、各々の課長が真摯に答弁していたと思われる。
・消防団に関する会議が今年は多い気がした。
・モニターになってはじめてじっくり議会だよりを読んだ。なので予算などの事はまだ勉強不足で何とも
　まだ言えない。

◆一般質問について（8～15ページ）
・写真があってわかりやすい。しかし、Q&A方式では、専門用語も多く、読み切れない方もいるのでは。
　議事録方式もありかと思った。但し、議員さんと町長のやり取りが読めるのもメリットだと思う。
・専門職大学の開学に向けての取り組みと、小中一貫校に向けての取り組みが今後も気になった。
・すばらしい政策検討が行われており、舟形町の未来は明るいと感じた。より良い未来作りの為に、IOT
　を意識した政策検討が行われる事を期待する。※IOT…モノにセンサーをつけ、センサーが取得した情
　報を活用できるようにすること。
・コロナについて、今世間を騒がせてはいるが、町内にもいろいろな問題があるのだと思った。
・自分の知らない情報がたくさん議論されていると思った。
・質問に対する返答が「検討します」で終わっているものに関しては、その後の事も後々議会だよりに載
　ってくるだろうか。

◆採決状況表について（7ページ）
・個々の議員を尊重し、細やかに質問、また答えているのではないかと思われる。
・議員全員の参加された採決に意味がある。
・全員が全部に賛成、〇だらけの表がなんとなく気になった。

貴重な意見ありがとうございます。貴重な意見ありがとうございます。
議会報モニターより

◆議会活動について（18～19ページ）
・インタビューの受手を探すのは大変なことと思う。インタビューする方、受ける方、両方の方にありが
　とうと言いたい。以前からこのページは読ませてもらっている。
・リアルな生の声が掲載されており、納得しながら拝読した。議会で検討されることを期待する。
・地元の言葉を使い、とても家族的で編集に活かされていて、ゆきとどいていて良いと思う。
・農家後継者様、農業を楽しんでほしい。

モニターさんのご意見にお答えします
Ｑ．｢ひだまりⅢ」と「てとて」の隣の新しい住宅地
　　のゴミステーションに乾電池を捨てるための箱
　　がないので、つけて欲しい。

Ａ．町役場の「生活安全係」にご意見をお伝えしま
　　した。

モニターさんのご意見にお答えします
Ｑ．コロナワクチンの接種順位で、介護施設従事者
　　の順位が、高齢者の次なのは何故なのか疑問を
　　持った。

Ａ．国から示されている接種順位として、65歳以
　　上の高齢者の次に、介護施設従事者としていま
　　すが、町の方針として、クラスター発生の防止
　　のため、65歳以上の高齢者より前に、町の高
　　齢者施設入居者及び職員から先に接種を行いま
　　した。

◆議会・町に対する意見等、その他
●コロナワクチンの接種順位で、介護施設従事者の順位が、高齢者の次なのは何故なのか疑問を持った。
●舟形第３のひだまりタウンに融雪溝がないので、冬の雪捨てが不安。「てとて」の裏側に雪捨て場を作
　るなどの考えはないのか。「ひだまりⅢ」と「てとて」の隣の新しい住宅地のゴミステーションに乾電池
　を捨てるための箱がないので、つけて欲しい。
・どんどんオンライン化を進めていただきたい。
・議会だよりは、町民と結ぶ懸け橋。皆さまのご活躍をお祈りしつつ、モニターとしてアンケートを書け
　るのは感謝している。
・土木、建築、農家、皆うるおう町にしてほしい。

今回は議会だより１８６号（４月２３日発行）に寄せられた意見や感想を掲載しています。
いただいたご意見は十分参考にし、今後の編集に役立てていきます。

今回から６人の新モニターさんになり、
数多くのご意見をいただきました。
広報委員会で検討して改善できる
ところから行っていきたいと
考えています。
　１年間、よろしくお願いします。

早速設置された乾電池回収用ボックス


